MATAN DE 20 FILAZOS A JOVEN DE 24 AÑOS



* ALEJANDRA PORTUGUEZ M

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

En el apartamento de Tatiana Velásquez Vega quedó una terrible huella de muerte que tiene con el pelo parado a los vecinos de La Aurora de Heredia.

A esta muchacha, conocida como "Chinita" por sus seres más cercanos, de 24 años y oriunda de Guápiles, la asesinaron de unos 20 filazos

Esta brutal agresión la descubrió un amigo de la víctima a las 10 p. m. del jueves, aproximadamente unas 12 horas después de ocurrido el crimen.

Al parecer, Velásquez tenía tres meses de vivir allí y nunca le dio problemas a nadie.

Triste hallazgo. Un muchacho trató de comunicarse insistentemente con "Chinita", pero ella no le contestó los mensajes ni las llamadas, por lo que la fue a buscar

pues se le hizo extraño. Al llegar al apartamento, ubicado en la cuarta alameda de La Aurora, se encontró con el portón abierto de paren par y la comenzó a llamar desde afuera

Como nunca le respondieron decidió entrar y descubrió una escena espeluznante.

Todo estaba revolcado y a "Chinita" la vio tirada en el suelo.

A la víctima la dejaron sin ropa v solo le pusieron una sábana blanca en el rostro.

El joven salió aterrorizado y llamó a las autoridades. En cuestión de minutos las luces de las ambulancias y de las patrullas alumbraron la alameda y custodiaron el apartamento.

El cruzrojista Martin Rojas dijo que no había nada que hacer por la víctima. En apariencia tenía va-



Forenses y policías buscaron pruebas en los alrededores de la casa. PABLOMONTIEL

CREO OUE...



vezquelavi eljuevesen la noche: nos enteramos desumuerte cuando vimosalos

Laúltima

policías".

VECINO

sultados de autopsia.

RODOLFO

"Erauna mujer nuncala escuchamos problemas; sucrimen

sorprendió".

rias horas defallecida, versión que lado las, cobijas y salieran a cheserá confirmada cuando den los re-

Tanta presencia de policías provocó que los vecinos dejaran a un la casa la Policía se topó con un

gran desorden. A pesar de eso, se determinó que no le robaron nada.

Según comentaron, todo estaba regado, en apariencia la mujer trató de defenderse.

Agentes de la Sección de Inspecciones Oculares y Recolección de Indicios (Siori) del OIJ estuvieron por más de tres horas recogiendo

Pasadala1a.m.deayerlevantaron los restos y los trasladaron al Complejo de Ciencias Forenses.

Los judiciales visitaron la casa por segunda vez, ayer a las 8 a.m., en busca de más evidencias que los ayuden a esclarecer el crimen.

"Muy guapilla". Ninguno de los vecinos escuchó gritos.

Recordaron que frecuentemen



La víctima TATIANA VELÁSQUEZ VEGA 'Chinita". Oriunda de Guápiles

tellegaban chuzos frente a la casa y en ocasiones hasta tomaban tamarindos en la acera.

"Ella tenía como unos dos meses de vivir en el barrio, no hablaba con nadie y solo la veía salir a la pulpería; no era nada problemática", dijo el vecino Rodolfo Moya.

Algunos la consideraron como una mujer bonita.

"Era muy guapilla, no sé si tenía novio", agregó Rodolfo.

Agentes indicaron que de momento no saben si trabajaba o estu-

Investigan amigos. Otro vecino de la muchacha, Mauricio Quirós, dijo que en 35 años que tiene de viviren la alameda nunca antes habia pasado algo así.

"Este tipo de noticias uno las escucha en otros lugares, pero en nuestro barrio hasta ahora; sinceramente si no hubiese sido por la Policía no nos damos cuenta", co-

Los detectives confirmaron que la fallecida es oriunda de Guápiles, por lo que ahora centran parte de la investigación con los amigos de hace más de cinco años.

De momento, él o los asesinos